

¡Que necesario es recordar esto nuestros días!

Podemos decir que no era un hombre muy beneficiado por la suerte en la que poco o nada confiaba, todo lo que consiguió fue gracias a su tesón, trabajo y constancia. Estaba plenamente persuadido del valor del pluralismo porque sabía que la verdadera energía es pluralista, ya que se basa en las personas, en su iniciativa, en la búsqueda del bien y en su perseverancia para conseguirlo. Algo que José Luis llevaba en su propia persona.

Nunca le vi un mal gesto por difícil que fuese la situación.

Siempre mostró un gran amor hacia su esposa Ángela y su familia, heredera de sus valores, siguiendo dos de sus hijas Ángela y Elena su vocación docente como profesoras.

No siempre recibió José Luis el merecido agradecimiento a sus esfuerzos y logros, pero estoy seguro que la sociedad y en especial la sociedad farmacéutica le sabrán reconocer su trabajo y aportaciones.

Sus restos descansan hoy en el columbario de la Parroquia del Buen Pastor de Valencia, pero su alma seguro que está en el Cielo a la diestra del Padre Eterno y desde allí ya estará ayudando a su querida familia y a todo aquel que lo necesite.

Es probable que sí en su día merecemos alcanzar dicho lugar nos encontremos con alguna Fundación que le haya encargado el Padre, porque quieto no creo que pueda estar.

José Luis agradecemos la suerte de haberte conocido y de todo lo que nos has aportado.

Por último, voy a leer un comentario de nuestro compañero Académico y exrector de la Universidad de Valencia, Profesor D. Esteban Morcillo.

“Estimado Agustín, mi distinguido amigo,

No sabía del reciente fallecimiento de nuestro compañero Académico José Luis Moreno y he visto que nuestra Presidenta te ha encargado la *laudatio*.

Apreciaba mucho a José Luis y además de la proximidad de nuestras respectivas materias nos unía el amor a la ópera y más de una vez le he pedido libretos de óperas raras, lo que siempre tenía y amablemente me los hacía llegar.

Pérdida sensible y dolorosa.

Como no podré asistir al Acto de la Sesión Necrológica, te rogaría que hicieras llegar mi más sentido pésame y condolencias a la familia De José Luis.

Un fuerte abrazo,

Esteban

Esta es también una prueba más del aprecio que José Luis despertaba en todos sus compañeros.

José Luis siempre estarás en nuestro recuerdo.

He dicho.